

## Prière du soir



Seigneur, aujourd'hui a été pour moi un jour « ordinaire » de confinement. C'est ce que j'ai à t'offrir :

- le petit-déjeuner avec le mari que tu m'as permis de rencontrer ;
- la douche avec l'eau qui vient du ciel ;
- l'auto qui rapproche les humains (pour toi, pas de distance, ni dans l'espace, ni dans le temps) ;
- le travail avec les collègues et les « usagers » (masqués), sources d' d'échanges, de dialogues, où ton fils Jésus peut être mon modèle et ton Esprit Saint, mon guide ;
- le repas de midi pause bienfaisante, où je mange le pain, fruit de la terre et du travail des hommes ;
- les activités de la maison, pour le bien-être commun des occupants.

Seigneur, tout ce que je peux te donner, c'est toi qui me l'a donné en premier : merci Seigneur !

Seigneur, tout avec toi peut devenir extraordinaire : merci Seigneur !

Aide-moi à continuer à cheminer à ta lumière et à être attentive à mes frères et à tous les signes de ton amour pour nous.

Catherine et Jean-Pierre Millot